
 

 

 

Webinar: Energiesparend Bauen und Sanieren in Städten und Gemeinden 

Online, 17. Oktober, 10:00 bis 11:30 Uhr 

Energiesparend Bauen und Sanieren in Städten und Gemeinden – wie geht das? 

Einsteigerkommunen erhalten in diesem Webinar eine kompakte Einführung in die 

energiesparende Bauweise sowie praktische Erfahrungswerte von Kommunen zur 

Umsetzung einer energieoptimierten Sanierung und Errichtung von Gebäuden. Zum 

Abschluss stellt das Energieinstitut Vorarlberg ein regionales Unterstützungsangebot vor, zur 

Nachahmung empfohlen! 

Ein gemeinsames Webinar des Konvents der Bürgermeister, des Passivhaus Austria und der 

IG Passivhaus. 

Die Tagesordnung: 

10:00 Begrüßung – Konvent der Bürgermeister – Svenja Schuchmann 

10:05 Einführung - Passivhaus Institut - Soeren Peper 

10:25 Energiebewußtes und ökologisches Bauen in der Marktgemeinde Wolfurt – Johannes 

Köb 

10:45 Mainz.Mit Masterplan auf Klimakurs im Gebäudesektor - Nico Schneider, Sandra 

Hirsch, Bernd Winkler  

11:05 Servicepaket Nachhaltig:Bauen in der Gemeinde - Energieinstitut Vorarlberg – Sabine 

Erber 

11:25 Abschluss 

Das Webinar richtet sich an die Unterzeichner des Konvents der Bürgermeister und an alle 

deutschsprachigen Städte und Gemeinden. 

Das Angebot ist kostenlos. 

Hier geht es zur Anmeldung. 

Noch keine Erfahrungen mit Webinaren? Das Webinar findet online statt. Das heißt, Sie 

können direkt von Ihrem Schreibtisch daran teilnehmen. Sie benötigen lediglich ihren PC mit 

Internetverbindung und ein Headset. Über einen Link geht es dann in den virtuellen 

Veranstaltungsraum. Weitere Informationen erhalten Sie nach der Anmeldung. 

 

https://www.eventbrite.co.uk/e/webinar-energiesparend-bauen-und-sanieren-in-stadten-und-gemeinden-registrierung-50113397521


 

 

 

Webinar: Energy efficient retrofitting and construction in municipalities 

Online, 17 October, 10:00 to 11:30 hours 

In German language 

Energy efficient retrofitting and construction is on everyone’s lips. But what does this mean 

for local authorities? What should municipalities take into consideration? Find out more by 

exchanging with the Passive House Institute, the Covenant signatories Wolfurt and Mainz 

and the Energy Institute Vorarlberg in this webinar for beginners. 

A joint webinar of the Covenant of Mayors, Passivhaus Austria and the IG Passivhaus. 

Agenda: 

10:00 Welcome – Covenant of Mayors – Svenja Schuchmann 

10:05 Introduction - Passive House Institute - Soeren Peper 

10:25 Energy-conscious and ecological buildings in town of Wolfurt - Johannes Köb 

10:45 Mainz.On track in the building sector with the climate master plan - Nico Schneider, 

Sandra Hirsch, Bernd Winkler 

11:05 Service package: Sustainable construction in municipalities - Energieinstitut Vorarlberg 

- Sabine Erber 

11:25 Wrap-up 

The webinar is open to the signatories of the Covenant of Mayors and to all German-

speaking cities and municipalities. 

This webinar is free of charge. 

Please register here. 

No experience with webinars yet? The webinar takes place online. This means that you can 

participate directly from your desk. All you need is your PC with an internet connection and a 

headset. After registration you will receive the link to the virtual meeting room.  

 

https://www.eventbrite.co.uk/e/webinar-energiesparend-bauen-und-sanieren-in-stadten-und-gemeinden-registrierung-50113397521

